

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pierrefonds - 12 juillet 2023

L'Institut Charles Quentin de Pierrefonds se félicite des résultats aux examens

L'Institut Charles Quentin a pu découvrir en même temps que ses élèves les résultats obtenus aux différents examens : Brevet, Baccalauréat général, STAV, BTS Agronomie Production Végétale et Gestion Forestière.

L'Institut Charles Quentin spécialisé dans les secteurs du vivant, du végétal et l'environnement, est l'un des seuls établissements à proposer le BTS Gestion Forestière dans les Hauts-de-France. Les équipes pédagogique et éducative peuvent se féliciter de ces bons résultats. Les résultats sont de 100 % de réussite dans toutes les sections et de 94 % en BTS Gestion Forestière contre 55 % l'an dernier. Ces résultats sont le reflet de l'intérêt et du suivi que portent l'établissement et les enseignants à leurs élèves et étudiants. Ils ont hâte de les retrouver le 2 décembre 2023 pour la remise des diplômes suivie de la première journée portes ouvertes de l'année scolaire.

Des résultats en forte hausse du côté du post-bac

Du côté de l'enseignement supérieur, l'Institut Charles Quentin propose 2 BTS. Le BTS Agronomie et cultures durables (ACD) avec un taux de réussite à 100 %. Le BTS Gestion Forestière (GF), l'un des seuls des Hauts-de-France, avec 94 % de réussite. Les nouveaux techniciens supérieurs pourront venir récupérer leur diplôme le samedi 2 décembre 2023 ! Pour la rentrée prochaine, les jeunes pourront bénéficier de l'ouverture de l'Unité de formation par apprentissage de Pierrefonds pour préparer ces deux diplômes en alternance en entreprise.

Contacts presse

Mme Stéphanie DOUALE
Cheffe d'établissement
stephanie.douale@cneap.fr

M. Alex Leymonerie
Chargé de communication
communication@charlesquentin.cneap.fr

Institut Charles Quentin

Établissement agricole privé
1, rue Sabatier
60350 PIERREFONDS

